

# Los “NO” que llevaron a Diana Flores a ser estrella del Flag Football



“No, porque eres muy joven”, “no, porque eres mujer”, “no, porque eres latina”, son algunos argumentos que **Diana Flores, campeona mundial de Flag Football**, ha enfrentado en su camino como atleta.

Sin embargo, para la seleccionada nacional no han representado una limitación u obstáculo imposible de superar.

“Desde que comencé a jugar **siempre me he topado con muchos ‘no’**, y eso ha sido de los retos más grandes”, expresó.

Durante su participación en el Leadership Summit 2023 del **Tec de Monterrey campus Saltillo**, la joven habló sobre cómo ha transformado estas negativas en un impulso para su carrera.

El poder del “no”

Diana ha destacado en su deporte logrando convertirse en la *quarterback* de la **Selección Nacional de Flag Football**, ganadora en The World Games 2022 y **embajadora de la NFL**.

Para ella, cada “no” que ha recibido ha representado una **motivación** para seguir adelante.

*“Siempre lo he visto como una oportunidad para **yo buscar cómo sí lograr las cosas**, a pesar de saber que no será fácil”, dijo.*

*“Hoy me siento más contenta de ver todo lo que ha crecido el deporte y de lo que he logrado”,* añadió la jugadora.

*“El que hoy este deporte sea reconocido es un gran avance, algo que hace varios años era inimaginable”.*

Joven, mujer y mexicana

Su papel en la visibilidad del **Flag Football** y de las mujeres que lo practican ha sido motivo de orgullo para ella.

*“Hoy en día podemos decir que **existe reconocimiento y visibilidad de las mujeres que amamos el deporte**”,* resaltó Diana.

*“El deporte es algo a lo que le hemos entregado **tiempo y pasión**, y me siento agradecida por el trabajo que hicieron otras mujeres antes que yo para estar en donde estamos”,* agregó.

La joven de 25 años considera que la **representación de las mujeres** es una responsabilidad que comparte con sus compañeras de equipo.

Se habla de Flag Football

Diana tiene la mirada puesta en lograr que este deporte sea reconocido a nivel internacional, e incluso que se convierta en una disciplina oficial para los **Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028**.

*“El que hoy este deporte sea reconocido es un gran avance, algo que hace varios años era inimaginable”,* dijo.

*“Por supuesto que tengo el **sueño olímpico** en mente, porque ahora es una posibilidad”,* aseguró la *quarterback*.

A pesar de las dificultades y retos que se han presentado en su camino, Diana se ha mantenido firme para lograr sus próximas metas, como la de formar parte de la creación de la **primera liga profesional de Flag Football en México**.

*“Quiero seguir aprovechando la oportunidad que tengo de **aportar a mi deporte dentro y fuera del campo**”, afirmó.*

*“Seguir representando a mi país, motivada por las nuevas generaciones de niñas que hoy pueden **soñar más grande que nunca**”, finalizó.*

## LEE TAMBIÉN:

Tec campus Saltillo inaugura espacios dedicados al arte y al deporte Tec campus Saltillo inaugura espacios dedicados al arte y al deporte

Las nueve áreas se encuentran en el Edificio II del campus [conecta.tec.mx](http://conecta.tec.mx)



